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２０１７-１８年度 

第２６１１回 
平成２９年１２月１日（金）点鐘１２：３０ ≪曇り≫ 

◆国歌斉唱    『君が代』 

◆ロータリーソング『奉仕の理想』      
◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 
  １．真実か どうか 
  ２．みんなに公平か 
  ３．好意と友情を深めるか 
  ４．みんなのためになるか どうか 

◆お客様紹介                 

◇本日はいらっしゃいませんでした。 

◆会長報告         小林 透直前会長  

皆様こんにちは。先週は、職場訪問とグルメの会がご

ざいました。グルメの会では、私事ですが、同じ場所に

大きな取引先の社長さんも見えていて、大変ビックリしま

した・・・。 

とても美味しいお肉を食すことが出来ました。有難うご

ざいました。 

◆年次総会                   

◇2018-19 年度理事・役員が承認されました。 

◆委員会報告                  

◇社会奉仕委員会より（酒井秀大委員長） 

 千葉氏プロジェクト・紙芝居の進捗状況とご協力のお

願いがありました。 

◇会員増強・退会防止委員会より（伊藤和夫委員長） 

 声掛けをし、退会防止に努めましょう。新会員さんの募

集のご協力を宜しくお願い致します。 

◆幹事報告          水野 浩利幹事  

理事・役員会報告 

１．ＩＭ開催について 

  日時⇒ ２０１８年２月７日（水） 点鐘１４：００ 

  会場⇒ 京成ホテル ミラマーレ 

 

 

２．懇親夜例会について 

  日時⇒ ２０１８年１月２６日（金）点鐘：１８：００ 

  詳細は後日お知らせします。 

３．千葉常胤公・紙芝居プロジェクトについて 

４．退会届の件（中森会員） 承認 

５．規定審議会について 

６．植樹について 

 

※次週８日の例会場は、いつもとは違う部屋になります

のでお気を付け下さい。（２階奥アイリスの間） 

◆１２月度 誕生日祝い・結婚記念日祝い     

≪誕生日祝い≫ 

 清水清子会員・斎藤昌雄会員・向後保雄会員 

 三神秀樹会員・劉 亜斌会員・北原俊彦会員 

 伊藤和夫会員 

≪結婚記念日≫     

江沢一男会員・伊藤和夫会員・植松省自会員 

岡田勝利会員 

◆ニコニコボックス報告             

≪向後保雄会長・水野浩利幹事≫ 

先日の職場訪問におきましては、小川会員と鈴木会 

員には大変お世話になりました。ご参加の皆様、お疲れ

さまでございました。また、グルメの会では斎藤会員にお

手配いただき、美味しいお肉とワインをたっぷり堪能する

ことが出来ました。有難うございました。 

 本日は河原会員による卓話です。楽しみにしておりま

す。 

≪植松 省自会員（職業奉仕委員長）≫ 

 小川会員、鈴木会員、職場見学にご協力いただき、有

難うございました。お陰様で有意義な一日を過ごすこと

が出来ました。 

≪江沢 一男会員≫ 

 斎藤会員、蕎麦をご馳走になり、大変有難うございまし

た。 

 今日、孫の発表会で半分ほど見てきました。間違いな

く出来てホッとしています。 

≪斎藤 昌雄会員≫ 

第１回グルメの会は、職場訪問で使用したバスをその

まま利用できたこともあって、２４名の参加がありました。

有難うございました。次回のグルメの会は来年2月、寒い



時期ですので、豆腐料理の名店・東京芝とうふ屋うかい

の会席料理を予定しております。楽しみにしていてくださ

い。 

≪鈴木 美津江会員≫ 

 皆様、こんにちは。先日は弊社にお出でいただき、有

難うございました。なにかと行き届かぬところがあったか

と存じますがお許し下さいませ。また、炉辺会、グルメの

会も大変有意義な素敵な会となりました。花澤会員、斎

藤会員、有難うございました。次回を楽しみにしておりま

す。 

 

 

◆出席報告 (会員数４８名)              

 

千葉市内例会変更のご案内 メーキャップにご利用下さい。 

 

会員卓話 

        河原 大輔 会員 

 
 

私の趣味のひとつでも

ある、スキューバダイビン

グのお話をしたいと思いま

す。 

スキューバダイビングと

の出会いは、２００９年１０

月頃にスポーツジムでイン

ストラクターの人に誘われ

たことがきっかけでした。

その当時、チャレンジを求めていて、さっそく、挑戦する

ことになりました。ライセンスの取得は、学科講習で１ケ

月位、並行してプール講習が２ケ月位、最後に沖縄で海

洋実習があります。海洋実習の頃はすでに冬になってし

まっていたことから、翌年（２０１０年）の温かくなる時期を待

つことになりました。 

ちなみに、後日分かったのですが、普通は最短で２日

でライセンスが取れるそうです。ダイビングライセンスは、

民間指導団体が発行しています。最大手は PADI、続い

て NAUI、SSI が有名です。DACS はほとんどありません。

それぞれ、民間指導団体であるために営業がしつこい

です。ダイビングライセンスやダイビングショップなどの情

報は口コミが頼りになります。ライセンスコースは、たくさ

ん用意されていますが、これはショップの営業のために

用意されているものです。国家資格もあります。厚生労

働省管轄の「潜水士」というものです。「海猿」という映画

で認知が高まりました。しかし、この資格を取るにあたっ

て、「海猿」であるような海上保安庁のような訓練は一切

ありません。学科だけで取得できます。この潜水士を所

持していることで、水中土木が出来ます。ダイビングをす

るには技術を学ぶことが多いです。中世浮力といって、

水中は浮力が働くので、ダイビングは潜るために重りを

つけるのですが、重りをつけすぎると水中の底を這うよう

になってしまいますし、浮力がありすぎると沈みません。

アルキメデスの原理で、はじいた海水の分だけ浮力が働

くことになります。 

スキューバダイビングは道具が多いです。これらの道

具を使いこなす技術が必要です。また、長く潜っていると

窒素の影響で、窒素酔いとなってしまったり、減圧症とい

う症状もあります。 

ダイビングの楽しみ方は人それぞれです。私が一番

大切にしていることは、人との出会いです。信頼関係も

生まれ、人が潜らないようなところでも潜れるようになりま

した。新しい発見もありました。 

 

 
 

 

第２６１２回例会 

≪クラブフォーラム≫ 

日 時⇒ 平成２９年１２月８日(金) 点鐘１２：３０ 

会 場⇒ オークラ千葉ホテル 

 

第２６１３回例会 

≪忘年家族例会≫ 

日 時⇒ 平成２９年１２月１６日(土) 点鐘１８：００ 

会 場⇒ オークラ千葉ホテル 

 
＜会報当番：酒井 秀大＞ 
 

もう１２月・・・。 

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 12,000 円 累計 237,700 円

金の箱 472 円 累計 7,755 円

出席者数 

３０名 

欠席者数 

１８名 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ  

０名 

11/17 修正出席率

７０．８３ ％ 

千葉ＲＣ 月 12/18 三井ｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ千葉 

千葉西ＲＣ 火 12/19・12/26 ｾﾝｼﾃｨﾀﾜｰ「東天紅」 

千葉幕張ＲＣ 火 12/19・12/26 ｱﾊﾟﾎﾃﾙ＆ﾘｿﾞｰﾄ東京ﾍﾞｲ

新千葉ＲＣ 水 12/13・12/20 京成ﾎﾃﾙﾐﾗﾏｰﾚ 

千葉北ＲＣ 水 12/20・12/27 ﾎﾃﾙﾎﾟｰﾄﾌﾟﾗｻﾞちば 

千葉中央ＲＣ 木 12/14・12/28 三井ｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ千葉 

千葉港ＲＣ 木 12/14 京成ﾎﾃﾙﾐﾗﾏｰﾚ 


